

des sciences sociales de l'Université Laval, et M. Malcolm Ross, du Département de littérature anglaise de l'Université Dalhousie, se partageaient la présidence du comité.

Court aperçu des ouvrages primés

Nordicité canadienne (Louis-Edmond Hamelin)

Fruit de longues années de recherches et de réflexion et aussi de nombreux voyages, ce livre traite des principaux caractères et problèmes du Nord: ignorance des "Sudistes", délimitation et traits de cette zone, concentration du pouvoir, insuffisance et parallélisme des structures régionales, sous-développement économique et culturel des indigènes.

Chouennes (Pierre Perrault)

Titre d'un recueil qui réunit les poèmes écrits par Pierre Perrault entre 1961 et 1971, *Chouennes* est un mot emprunté au vocabulaire des gens de Charlevoix. Selon l'auteur, il "recouvre toutes formes de langage parlé, de la simple vantardise à tout discours habile à dire des merveilles..." Il s'agit, selon un critique, d'"une des oeuvres poétiques les plus imposantes du Québec".

Les enfants du sabbat (Anne Hébert)

Dans *Les enfants du sabbat*, son troisième roman (après *Les chambres de bois* et *Kamouraska*) Anne Hébert aborde — dans une optique bien québécoise — le thème de la sorcellerie. Grand succès de librairie, ce livre a été qualifié par un critique de "fascinant et beau comme une fleur vénéneuse", et par un autre de "notre saison en enfer québécoise".

The Island Means Minago (Milton Acorn)

Ce livre raconte, en vers et en prose, la vie quotidienne, l'histoire et le folklore de l'île du Prince-Édouard, cette île qui était appelée Minago par les Micmacs. Homme du peuple, Milton Acorn prétend n'écrire que pour le peuple. Ses écrits parlent des petites gens, de leur vie quotidienne, de leur lutte contre l'oppression des grands, et de la fraternité humaine.

The Great Victorian Collection (Brian Moore)

Le dixième roman de Brian Moore, nous montre un homme aux prises avec un rêve qui, soudainement devenu réa-

lité, consumera le héros et l'entraînera vers sa perte.

Hallowed Walls (Marian MacRae et Anthony Adamson)

Hallowed Walls examine et illustre les styles d'églises et lieux de culte érigés en Ontario, depuis l'époque amérindienne jusqu'à la Confédération canadienne. Cette étude traite aussi des pratiques religieuses des communautés ontariennes du dix-neuvième siècle.

Nominations au C.R.T.C.

Le ministre des Communications, Mme Jeanne Sauvé, a annoncé le renouvellement pour les cinq prochaines années du mandat de deux membres à temps partiel, du Conseil de la radiotélévision canadienne: MM. Jacques de la Chevrotière et Jacques Hébert.

M. de la Chevrotière, né à Québec en 1921, est diplômé de l'Université Laval. Il détient une maîtrise en sciences sociales (relations industrielles). C'est un homme d'affaires doté d'une vaste expérience dans la gestion d'entreprise.

M. Hébert est né à Montréal en 1923. Il étudia à l'École des Hautes Études Commerciales de Montréal où il obtint une licence en sciences commerciales. A la fois auteur et éditeur, il a fondé Les Éditions de l'Homme.

Nouveau film de l'ONF: Les filles c'est pas pareil

Le monde méconnu de l'adolescence voilà le thème du film *Les filles c'est pas pareil* réalisé par l'Office national du film. Six adolescentes, de quatorze et quinze ans, nées dans le vent de libération du Québec des années soixante, acceptent que la caméra pénètre leur univers intime.

Parfois brutal, toujours sincère, *Les Filles c'est pas pareil*, est un document on ne peut plus révélateur d'une époque de mutation: la nôtre. Il met en évidence les tentatives de communication de ces adolescentes avec leurs parents, leur précoce expérience de la sexualité, leurs amitiés, leur intolérance.

Ce long métrage a été réalisé par Hélène Girard et produit par l'ONF.

Délégation du Canada à Habitat

La délégation du Canada à Habitat, Conférence des Nations Unies sur les établissements humains, qui aura lieu à Vancouver du 31 mai au 11 juin, comprendra 70 membres dont cinq ministres fédéraux, dix ministres provinciaux, trois députés fédéraux et neuf maires. Les autres membres de la délégation sont des conseillers fédéraux, provinciaux et municipaux et des représentants d'organismes canadiens non gouvernementaux.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, et le ministre d'État chargé des Affaires urbaines, M. Barney Danson, seront coprésidents de la délégation. Le ministre de la Justice, M. Ron Basford, en sera le premier vice-président.

Le docteur Victor Goldbloom, ministre des Affaires municipales et de l'Environnement du Québec, sera le deuxième vice-président; lors de la Conférence de Stockholm sur l'Environnement en 1972, c'est le docteur Goldbloom qui avait proposé, le premier, au nom du Canada, d'accueillir une conférence des Nations Unies sur les établissements humains.

Le ministre de l'Environnement, M. Jean Marchand, et le ministre des Communications, Mme Jeanne Sauvé (suppléante), complètent la liste des effectifs du Cabinet fédéral faisant partie de la délégation.

Aux noms de ces représentants s'ajoutent ceux du Commissaire général du Canada pour Habitat, M. James MacNeill, et celui du ministre des Affaires municipales de la Colombie-Britannique, M. Hugh Curtis.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée par Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.